

Les lycéens de Cocteau ont traboulé dans Lyon

La classe de terminale STMG a pu apprécier l'architecture de la ville



Les élèves ont posé devant la fontaine du "Char de la liberté" de Bartholdi sur la place des Terreaux.

/ PHOTO DR

Durant deux jours, les élèves de la terminale STMG (Sciences et Technologies du Management et de la Gestion) ont parcouru la ville de Lyon afin d'étudier plusieurs aspects de leur programme d'études.

Il a d'abord été question de communication dans le domaine de la culture et des arts avec la visite du musée des Beaux-Arts. La première jour-

née s'est achevée par une croisière sur la Saône durant laquelle les lycéens ont pu admirer le riche patrimoine architectural lyonnais. Après une nuit passée en auberge de jeunesse sur la colline Fourvière, les élèves ont apprécié les différentes techniques du cinéma (décors, costumes, effets spéciaux) grâce à la visite du musée des miniatures et des décors de cinéma.

Puis, la découverte du quartier de la Croix Rousse a permis aux lycéens de "trabouler" afin de comprendre quel était le quotidien des canuts ou des résistants.

Le séjour s'est achevé par l'observation du travail de la soie selon un procédé resté artisanal. Selon Fatima, "le voyage était une très bonne opportunité pour notre classe. Grâce aux musées visités et les traboules

que nous avons traversées, nous avons plus de connaissances sur les Beaux-Arts et sur l'histoire de Lyon." Mélik regrette "que ça n'ait duré que deux jours". "L'esprit collectif, comme on nous l'enseigne dans notre filière" était bien présent selon Asma et ses camarades.

Une belle expérience qui semble avoir été appréciée par toutes et tous.

Ch.L